

Erfolgreich beim Teamwettbewerb



Lukas Bott.

Am 28. und 29. Mai startete der Teamwettbewerb des Bundes Deutscher Philatelisten in Kornwestheim. Als jüngster Teilnehmer im Feld der 50 Aussteller war Lukas Bott von den Jungen Briefmarkenfreunden Bruchsal-Hambrücken im Team Südwest mit seinem Exponat „Die Olympischen Sommerspiele in Deutschland“ dabei.

An diesem Wettbewerb beteiligten sich zehn Mannschaften aus ganz Deutschland mit einem fünfköpfigen Team. Jeder musste in der ersten Runde ein völlig neues, noch nie im Wettbewerb gezeigtes Ausstellungsexponat mit 24 Blatt konzipieren und der Jury präsentieren. Zusätzlich punkten konnte ein Team mit einem jugendlichen Teilnehmer.

Das Team Süd-West wurde mit einem vierten Platz belohnt und hat sich somit für die nächste Runde qualifiziert. Dafür muss Lukas sein Ausstellungsexponat in den nächsten Monaten erweitern und ein weiteres Mal vor der nationalen Jury präsentieren. Nach drei Runden wird dann entschieden, wer den Pokal mit nach Hause nehmen darf.